líticos que hacen al funcionamiento interno de una organización y a sus relaciones con el medio. Su formación le permite cumplir las actividades de planeamiento, organización, conducción y control de organismos de cualquier naturaleza, tanto públicos como privados.

La profesión del contador público es una profesión liberal que busca satisfacer las necesidades de la sociedad y de las empresas a través de la medición, evaluación, ordenamiento, análisis e interpretación financiera de las empresas, razón por la cual la ética profesional es factor indispensable para ejecutar la profesión del contador, pues este está facultado para dar fe pública como depositario de la confianza pública.

LA CONTADURÍA PÚBLICA

Juan Francisco Sierra Arango Estudiante Facultad de Contaduría Pública, Universidad Externado de Colombia

La contaduría pública es una ciencia social y contable que se enfoca en los diferentes acontecimientos financieros de un ente económico, llevando a cabo un seguimiento de estos para controlar y proyectar diferentes fenómenos que se puedan presentar, con el fin llenar las expectativas y mejorar la calidad de vida de accionistas, empleados y la personal.

La contaduría pública se encarga además del análisis de la información recolectada no solo con el fin de obtener ganancias en un periodo determinado sino también para realizar una labor social brindando bienestar a los empleados, hecho por el cual se debe considerar como una ciencia social.

Esta ciencia está en constante cambio, lo que la hace evolucionar y adquirir experiencia a partir de los logros que ha alcanzado, por lo cual hay que incentivar la creatividad y el libre pensamiento de los contadores formándolos de una manera integral, enfocada en diferentes aspectos que le permitan tener una actitud crítica fundamentada frente a los diferentes hechos que se pueden presentar en una compañía, tomando decisiones basadas tanto en la teoría como en la práctica.

Dado que la contaduría es una de las herramientas más importantes en la toma de decisiones de un ente económico, esta tiene que ser precisa y enfocada de forma directa en los resultados que queremos obtener.

Otra característica importante que le da la contaduría pública al contador es la facultad que tiene para emitir fe pública sobre la información financiera de un

ente, lo que hace de esta un instrumento confiable y de suma importancia porque permite de cierta forma mantenernos en constante investigación con la única finalidad de poder dar información de la manera más objetiva, oportuna, clara y acertada.

LA PROFESIÓN DE OPORTUNIDAD

Carlos Felipe Mayorga B.
Estudiante Facultad de Contaduría Pública,
Universidad Externado de Colombia

La contaduría pública es una profesión liberal, enfocada desde el punto de vista de donde voy a ser egresado con una visión gerencial, lo que me lleva a pensar que el contador no es solo la persona que está observando el débito crédito de las cuentas, ya que para ello se han creado infinidad de sistemas que lo hacen a la perfección, incluso mejor que cualquier auxiliar.

Mi profesión me ha despertado un pensamiento ambicioso, liderazgo, condición, creatividad pero ante todo un enfoque de la organización como un todo, no solo como un departamento contable, sino como el ente que debe crear estrategias de mercado, competencia, ética, talento humano con el cual se debe dirigir una empresa con éxito.

La contaduría pública en nuestros tiempos es algo indispensable en todas las organizaciones, ya que por ley se han legalizado una serie de normas que se deben cumplir; pero al mirar mi profesión en su entorno me produce nostalgia ver que se ha deteriorado por tanto egresado que culmina sus estudios cada semestre en universidades donde no se aplican ciertos parámetros, normas y conceptos básicos para un contador. Observar que para muchas llamadas universidades lo más importante es el beneficio económico mas no la calidad de sus estudiantes, amparados en formaciones vagas sin posición y sin una ética para cumplir ciertas funciones.

Ya en el ámbito laboral se ve la consecuencia de esto, debido a que con tanto profesional, nuestra carrera es subvaluada a causa de la falta de profesionalismo de mucho egresado.

Afortunadamente en este momento y hacia el futuro se estableció un examen oficial que va a medir y a servir de filtro para determinar qué personas y ante todo qué universidades sobresalen dentro de un grupo tan extenso del cual la mayoría ha perdido el objetivo de educar y formar verdaderos profesionales de la contaduría pública.